## Insolite. Le bureau des amours perdus sur le marché

Publié le 20 avril 2018 à 08h03 Modifié le 20 avril 2018 à 09h30

VOIR LES COMMENTAIRES



Maya Le Strat et Loeiza Beauvir, prêtes à recevoir les premiers confidents, jeudi 19 avril, sur le marché.

L'ambiance était estivale, jeudi 19 avril, sur le marché, et pleine de surprises.

Des musiciens animaient le marché et une installation incongrue avait pris place au beau milieu de la place. Les comédiennes Maya Le Strat et Loeiza Beauvir avaient monté « leur bureau des amours perdus », pour inviter les passants à venir leur raconter des histoires de cœur et des confidences amoureuses. Pour mettre à l'aise les confidents, les comédiennes leur proposaient de revêtir un masque. Les récits collectés sont destinés à nourrir un futur spectacle où il sera question de deux archivistes d'un monde imaginaire qui se sont mis en tête de détruire les archives amoureuses. Heureusement, un bug informatique va mettre à mal ce sombre dessein.

## Ce samedi à la bibliothèque

Les deux comédiennes ont déjà recueilli des confidences dans les maisons de retraite ou chez les particuliers, mais c'était une première pour elles de s'installer ainsi sur un marché. Elles seront de retour à Huelgoat ce samedi 21 avril, à partir de 10 h 30, à la bibliothèque cette fois. Un rendez-vous artistique qui s'inscrit en amont des primeurs du 1<sup>er</sup> mai de la Quincaille.

## Retrouvez plus d'articles

Théatre comédie confidences amoureuses